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ДЕНЬ КОСМОНАВТИКИ

В минувшее Пасхальное воскресе-
нье Россия отметила День космонав-
тики, а «Вечёрка» подготовила интер-
вью с необычным гостем.

О жизни, перспективах полета на
Марс и вообще о том, есть ли у человече-
ства судьба за пределами Земли, мы по-

беседовали с популяризато-
ром космонавтики

Александром Хохло-
вым, который в буду-
щем мечтает сту-
пить на поверхность
Красной планеты. vppress.ru

Подробнее читайте

на нашем сайте
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«ИСКЛЮЧИТЕЛЬНАЯ

КОРЫСТЬ»

В преддверии сво-
его творческого вече-
ра с корреспонден-
том «ВП» пообщался
известный журна-

лист, создатель «600
секунд» Александр Не-

взоров.
В интервью Невзоров говорит о Наполе-

оне Бонапарте, Борисе Немцове, Виталии
Милонове, Андрее Кураеве, Владимире Пу-
тине и многих другие. Подробнее читайте в
номере газеты от 15 апреля.

ШКОЛЬНАЯ

ПОНОЖОВЩИНА

12-летний школьник, бывший кур-
сант Нахимовского училища, ударил
ножом учительницу. Этот вопиющий
случай произошел во вторник, 14 апре-
ля, в школе №39 Невского района. Про-
куратура ведет проверку.

А корреспондент
«ВП» попытался разуз-
нать, кто такой этот
подросток, и разоб-
раться, почему он со-
вершил свой ужасный
поступок.

ХОРОШАЯ
НОВОСТЬ

ЗАЛИВ ЗАЧИСТИЛИ

ОТ НУДИСТОВ

Самой обсуждаемой городской темой про-
шедшей недели стала инициатива губерна-
тора Петербурга Георгия Полтавченко по бла-
гоустройству местных пляжей.

Неожиданно оперативно отреагировали на
это в Курортном районе. Там, в Сестрорецке, по
требованию главного ньюсмейкера от ЗакСа,
депутата Виталия Милонова, закрыли старей-
ший нудистский пляж «Дюны».

ты, может быть, банк даже их навязывает, но
банк не берет на себя риски на курсовую раз-
ницу, человек сам взял на себя эти риски. По
поводу тех, кто взял ипотеку и оказался в труд-
ной жизненной ситуации, взял в рублях. Сей-
час правительством принято решение этим
людям оказать помощь. Там небольшие день-
ги выделены в бюджете, но все-таки они есть
— 4,5 миллиарда рублей, по-моему.

Это только по людям, которые оказались
в так называемой трудной жизненной ситу-
ации. Допустим, работу потеряли. Наверное,
правительство может подумать на тему о
том, как помочь тем, кто взял ипотеку в ва-
люте, сейчас возникли сложности в связи с
курсовой разницей, но уж точно совершенно

308 миллиардов федеральных бюджетных
средств. В этом году мы должны обеспечить
жильем еще 10 тысяч человек, и останется
еще 5 тысяч. Несмотря на такое резкое уве-
личение нуждающихся, мы приняли реше-
ние довести эту работу до конца в этом году
и в следующем.

УКРАИНА

Вы знаете, политическая ситуация в той
или другой стране меняется время от време-
ни, а народ остается — народ, как я уже гово-
рил, очень близкий к нам. Я вообще не де-
лаю разницы между украинцами и русски-
ми, я считаю, что это вообще один народ.

На сегодняшний день Россия ничего не

ждет от киевских властей, кроме одного —
отношения к нам как к равноценным парт-
нерам по всем направлениям взаимодей-
ствия. Важной частью для нас является, ко-
нечно, соблюдение законных прав и интере-
сов русских, проживающих на Украине, и тех
людей, которые считают себя русскими вне
зависимости от того, что у них в паспорте
написано. Людей, которые считают русский
язык родным языком, а русскую культуру
родной культурой и которые чувствуют свою
неразрывную связь с Россией.

Хочу это подчеркнуть: у нас нет цели воз-
рождения империи. У нас нет имперских
амбиций. Но обеспечить достойную жизнь,
в том числе и русским людям, проживающим
сегодня за границей, в близких для нас стра-
нах СНГ, мы можем, развивая взаимодей-
ствие и сотрудничество.

Один из вопросов поступил на прямую
линию из Петербурга. Наши школьницы за-
писали видеообращение, в котором попро-
сили президента отменить ЕГЭ.

Президент согласился, что у системы еди-
ного госэкзамена есть как плюсы, так и мину-
сы. С одной стороны, он дает больше возмож-
ностей выпускникам провинциальных школ.
С другой — не требует глубоких знаний.

«Минобрнауки корректирует минусы за
счет разных вещей: например, возвращена
форма сочинения по литературе, кроме того, в
некоторых вузах разрешены дополнительные
испытания. Но я согласен, что система требует
изменения», — сказал Владимир Путин.

Подготовил Игорь ГРОМОВ
Фото: kremlin.ru

чтобы люди
иметь еще и сердце

эта помощь не должна быть большей, чем
та, которую государство оказывает людям,
взявшим рублевую ипотеку.

…Принято решение выделить деньги на
субсидирование ипотечных кредитов. Сегод-
ня они уже где-то 14 процентов, задача — сдви-
нуть их к двенадцати, как было в прошлом
году, с тем чтобы возродить и поддержать рост
производства в строительном секторе. Я ду-
маю, что это вполне достижимая цель.

ПЕНСИОННЫЙ ВОЗРАСТ

Готовы ли мы к тому, чтобы сегодня взять
и резко повысить пенсионный возраст? Я счи-
таю, что нет. В то же время продолжитель-
ность жизни растет. Количество работающих
становится меньше, а пенсионеров — боль-
ше. Это увеличивает нагрузку на бюджет.

ЖИЛЬЕ ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ

К сегодняшнему дню квартиры получила
281 тысяча ветеранов, на это мы потратили

ПЕТЕРБУРЖЦЫ СТАЛИ

МЕНЬШЕ ЖАЛОВАТЬСЯ

НА РАБОТУ ЖКХ

За неделю с 6 по 12 апреля в «Город-
ской мониторинговый центр» поступи-
ло 5662 обращения о некачественном
предоставлении жилищно-комму-
нальных услуг, что на 16% меньше, чем
на предыдущей неделе (6759 звонков).

Как сообщили в жилищном комитете,
больше всего снизилось количество сооб-
щений по вопросу содержания крыш. Так,
например, в три раза уменьшилось ко-
личество таких обращений от жителей
Адмиралтейского, Калининского, Кол-
пинского, Невского, Петродворцового,
Приморского и Центрального районов
Петербурга.

Также меньше внимания уделялось жи-
телями вопросу отопления жилых домов
(снижение в целом в 1,9 раза). Гораздо
реже о проблемах с отоплением на ми-
нувшей неделе сообщали петербуржцы,
проживающие в Адмиралтейском, Вы-
боргском, Кировском, Колпинском, Крас-
носельском и Курортном районах.

Вместе с тем стало меньше обращений
о неудовлетворительном качестве предо-
ставления услуг по горячему водоснабже-
нию (на 32%) и электроснабжению (на
15%). Однако на 4% увеличилось количе-
ство сообщений по вопросу холодного во-
доснабжения жилых домов.

В то же время выросло недовольство
горожан работой систем вентиляции в до-
мах (увеличение на 37%). «Особенно ак-
туальным данный вопрос был для жите-
лей Петроградского района», — уточнили
в жилищном комитете. Также петербур-
жцы жаловались на качество содержания
подъездов домов (рост по данной темати-
ке в целом по городу составил 32%). В два
раза увеличилось количество нареканий
на состояние подъездов в Красногвардей-
ском, Красносельском, Московском и Пет-
роградском районах.

Максимальный показатель по количе-
ству звонков в службу «004» на минувшей
неделе у Центрального района — 2,75
звонка на 1000 человек населения (на
прошлой неделе — 3,12). Не многим ниже
показатель Адмиралтейского района —
2,51 звонка на 1000 человек (на прошлой
неделе — 3,48). Реже остальных уже не
первую неделю обращаются жители При-
морского района (0,26 на 1000 человек).

Светлана УСТЮЖАНИНА
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